



## El TJUE abre la puerta a que los Estados indemnicen a ciudadanos por alta contaminación

La **abogada general** del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) **Juliane Kokott** sostiene que el **incumplimiento** de los valores límite establecidos en la legislación de la UE para **proteger la calidad del aire** “puede fundamentar un **derecho de indemnización frente al Estado**”. La abogada ha hecho esta afirmación dentro de las conclusiones que ha presentado hoy en contestación a una cuestión prejudicial planteada por el Tribunal de Apelación de lo Contencioso-Administrativo de Versalles.

El caso parte de la denuncia de un **ciudadano** de la aglomeración de París, que reclama al Estado francés una **indemnización** por un importe total de 21 millones de euros como compensación por el **deterioro de salud** que está sufriendo como consecuencia de la **creciente contaminación del aire** en la ciudad. Este ciudadano entiende que el Estado francés debe responder por este perjuicio, al **no haber velado** por que se cumplieran los valores límite aplicables por igual en toda la Unión.

En 2019, el **Tribunal de Justicia** declaró que en la **aglomeración de París** se habían superado los valores límite de dióxido de nitrógeno desde el momento en que pasaron a ser obligatorios, es decir, desde el año 2010. Asimismo, el Consejo de Estado francés c ...